

Les échanges bilatéraux ont atteint un volume impressionnant et ils continuent de croître. Il y a un autre aspect qui, sans être aussi évident, revêt peut-être encore plus d'importance : je fais allusion ici à la multiplication constante des liens entre entreprises qui favorisent le commerce de services nouveaux et naissants, permettent de cerner des possibilités de coopération sur les marchés de pays tiers et procurent des bénéfices à des entrepreneurs des deux pays.

L'année en cours semble être placée sous le thème des déplacements vers la Malaisie. J'ai bon espoir qu'un nombre record de Canadiens se rendront dans votre pays, non seulement pour profiter des plages et des marchés, des centres de villégiature dans les collines et des parcs dans la jungle, mais également afin de rechercher des occasions de faire des affaires avec des partenaires malaisiens. Voilà qui m'amène à remercier à nouveau mes hôtes d'aujourd'hui et à souligner le rôle clé que joue le Conseil commercial Malaisie-Canada, aussi bien ici qu'au Canada, en qualité d'instrument de réseautage et de communication, et à titre de symbole de relations commerciales qui sont vraiment arrivées à maturité.